
con Christo si cammina sulle
acque

Christo, un grande evento. Perché la gente si muova nella
natura ci vuole Christo.

Che emozione, per l'inaugurazione c'erano Franceschini, Maroni
e Boschi: i beni culturali, la Regione, la presidentessa e il
solito codazzo di gorilloni.

Camminare  sulle  acque  grazie  alla  plastica  come  l'altro
Cristo.

Ieri mentre ero nel bosco ho sentito sopra di me il classico
grruut onk grruut onk grruut. Mi sono fermato: venti metri
sopra di me stava scendendo e grufolando un cinghialino molto
giovane, ancora con le strisce longitudinali.

Sono rimasto immobile e lui ha continuato a scendere a zig zag
con il muso a terra finché arrivato a due metri mi ha visto e
ha piantato una rapida fuga; più emozionante del camminare
sulla plastica arancione.
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